

# 大淀中学校便り

令和4年12月22日発行  
大阪市立大淀中学校

## ■ 2学期 終業式 ■

12月22日(木)、2学期終業式を行いました。2学期の終了にあたり、校長先生の講話の内容をご紹介します。



皆さん、今朝の地区奉仕活動はご苦労様でした。校区内それぞれのお住まいの地域の皆様が気持ちよく歳の暮れを迎えることができるとともに、生徒の皆さんのが地域の一員として奉仕する気持ちを高めてくれたと喜んでいます。

さて、先日発表された今年の漢字の第1位は「戦」(セン/いくさ)でした。今年の漢字「戦」は、ロシア・ウクライナ戦争の恐ろしさや、サッカーW杯をはじめ北京冬季五輪など、スポーツ界での熱い戦い「熱戦」「挑戦」など、世相を表したものでした。

人権を考える全校集会でウクライナの人々の現状を話しましたが、私たちは、自分の「命」を大切にしなくてはなりません。

2学期を振り返ります。1学期の終業式に続いて残念ながら、2学期終業式も放送となりました。2学期はコロナウイルス感染症も少しづつ落ち着きを見せ、3年ぶりに体育大会や文化祭に保護者の方々をお招きすることができました。文化祭で舞台発表を実際に見聞き

できたことは喜びでした。しかし、再び第8波が猛威をふるっています。ワクチンだけでなく治療薬ができるまで、あといくつコロナの波を経験するのでしょうか。特に3年生は厳重警戒の冬休みとなりそうです。

皆さんにイギリスの詩人シェリーの詩「冬來りなば、春遠からじ」という言葉を贈ります。これは、長い冬を耐えて春を待つ気持ちつらい時期を耐え抜けば幸せな時が必ず来るというたとえです。今日12月22日は冬至(1年で1番昼が短い日)です。皆さんに来るべき春を想像して力を蓄えてください。皆さん、3学期に元気な充実した顔で登校することを心より楽しみにしています。

## ■ ギネス世界記録認定書 ■

今年度、北区では感謝の気持ちを伝えようという取り組み「ギネス世界記録に挑戦！10万枚の感謝状～北区から世界へ～」を行いました。本校においても様々な機会に感謝の言葉を書いたシートを持って写真を投稿しました。北区では、目標の10万枚超えの感謝状が認定され、本校にも12月21日(水)に北区長前田正則様より感謝状をいただきました。

玄関に掲示します。



## ■ 3年生 進路指導 ■

12月15日より期末懇談の時間を活用して、進路指導にかかる面接指導を行いました。面接官には校長先生が、進路指導主事の山田先生が面接の様子を観察し、生徒一人一人へアドバイスをしてくれました。



志望動機に答えるだけでなく、入室から退室までの指導を受けた生徒たちからは緊張の声が聞こえました。

## ■ 2年生 校外学習 ■

12月8日(木)、2年生は奈良市内散策に行き、班ごとに分かれて活動しました。現地ではクイズラリーを交え、自分たちが見てきた施設についての発表をするため、写真を撮ったり、メモをしたりと熱心に見学しました。

校外学習後の取り組みとして、現地でのエピソードや感想を盛り込んだ記事をまとめ、班新聞を協力して仕上げました。

班新聞は Teams の学年クラスルームで公開しました。



## ■ 1年生 職業講話 ■

1年生は、キャリア学習として、11月11日(金)に「職業講話」を行いました。

9か所の事業所に協力していただき、講師の先生方のこれまでのキャリアや仕事での体験談など、興味深いお話をたくさん聴かせていただきました。

総合的な学習の時間に google Jamboard で事業内容や仕事のやりがいなどをまとめ、一人一人感想を書きました。それぞれのプレゼンテーション内容は今回の学期末懇談に合わせ、1年教室前に掲示しました。



上:スポーツ用品  
メーカー  
左:ドローンメーカー

## ■ 始業式について ■

始業式の日の授業は次のとおりです。

- |               |                     |
|---------------|---------------------|
| 1月10日(火) : 1限 | 授業                  |
| 2限            | 授業                  |
| 3限            | 授業 (3年生は特活)<br>給食なし |

当日は8時25分から始業式を行います。給食はありません。3限の授業後に清掃、学活を行い、昼ごろに下校します。

年末年始の過ごし方には気をつけて、遅刻のないよう、登校してください。

冬期休業中に新型コロナウイルス感染症への罹患連絡は閉庁日明けの1月6日以降で問題ありませんので学校へご連絡ください。